



# 丹高だより

Tanbara High School Newsletter 2022



令和4年度5月号

日	曜	行 事	PTA関係・校外行事
1	日		
2	月	繰替休業日(PTA 総会)	
3	火	憲法記念日	
4	水	みどりの日	
5	木	こどもの日 進研記述模試(3年)	
6	金	農業クラブ入会式及び総会 公務員セミナー	
7	土		
8	日	PTA 総会	
9	月	携帯安全教室(1年 TT) 尿検査(二次) 英単語テスト② *TT(2, 3年)	
10	火	中間考査時間割発表 医療看護模試(3年放課後)	
11	水	↓	
12	木	全校集会(表彰) 歯科検診(未受診者) *HR(1, 2, 3年)	
13	金	農家実習(園芸3年)	
14	土	土曜補習(1, 2年)	
15	日		
16	月	交通安全講話(⑦限)	
17	火	中間考査 家庭訪問	
18	水	↓ ↓	
19	木	↓ ↓	
20	金	↓ ↓ アイ・チェック(1, 2年)	
21	土		
22	日		
23	月	*TT(1, 2, 3年)	
24	火	就職模試② 尿検査(最終)	
25	水	漢字テスト②	
26	木	薬物乱用防止教室(⑦限) 交通指導	
27	金		農クワワーデザイン競技 県大会(エミフル MASAKI)
28	土	実用英語検定1次①	
29	日		
30	月	教育実習(~6/10) 小論文模試(3年) *TT(1, 2, 3年)	
31	火	↓ 英単語テスト③	

## <部活動について>

## 特活課

新年度が始まりました。1年生は部活動に加入して頑張っていますか。2年生は先輩として、3年生は最後の総体へ向けて頑張っていますか。みんなそれぞれの目標に向かって頑張ってください。また、文化部の皆さんも頑張っていますか。日々の生活を充実させるため部活動に参加して楽しい毎日を過ごしてください。ボランティア活動にも参加してみませんか。現在は、新型コロナウイルス感染症の影響でいろいろな場面で活動が制限されています。早く収束して自由に活動したいものです。新しい年度が始まりました。皆さん気分を一新して頑張ってください。

## <本年度の生徒指導の目標について>

## 生徒課

新入生が入学して1か月が過ぎようとしています。学校全体としてまずまずのスタートを切ることができました。1年生については、まだ学校や丹高のルールに慣れておらず、少し落ち着かない様子もうかがえます。これからの成長に期待しています。本校の特徴である「あいさつ」は、新入生も元気良くできており、頼もしく思います。

本年度の生徒指導の重点目標は、『基本的生活習慣の確立』です。昨年度と同様に具体的目標を「1 あいさつの励行」「2 自己管理の徹底（皆勤、身だしなみ、貴重品、自転車施錠など）」「3 安全通学の徹底（ヘルメット着用、5分前登校を含む）」「4 情報モラルの遵守（携帯電話を含む）」としました。

丹高生らしい、はじめのある生活ができるように、また自ら判断し、正しい行動をとることができるように、目標達成に向けて努力してください。

愛媛県では新型コロナウイルス感染症の警戒レベルが4月1日から『感染警戒期』に切り替えられました。警戒レベルは下がりましたが、これまでと同様、感染対策を引き続きお願いします。マスク着用や咳エチケットの徹底、3密（密閉、密集、密接）の回避などの感染回避行動を徹底し、自覚のある行動をお願いします。

自転車通学生に対しても、ヘルメットの正しい着用、交通法規に違反する行為（自転車の右側通行、無灯火、信号無視、並進走行、運転中のスマートフォン等の使用など）の禁止及び正しい交通マナーを身に付けるようお願いいたします。

## <昨年度の進路状況について>

## 進路課

令和3年度の進路状況についてお知らせします。進学については、広島大学1名、岡山大学1名、愛媛大学3名など、合わせて20名が見事に国公立大学への合格を果たしました。私立大学の合格者数は延べ69名で、松山大学には延べ22名が合格しました。全体では、4年生大学への進学が53名、短期大学が4名、各種専門学校が32名で、合計89名が進学しました。また、就職については、24名が学校斡旋で内定をいただき、公務員（自衛官）等を含め29名が社会人の仲間入りをしました。

令和3年度卒業生は、前年度の卒業生と同様に新型コロナウイルス感染症の影響でオープンキャンパスや就職説明会、インターンシップなどへの参加の機会が限られ、不安を抱いたまま進路選択の時期を迎えました。また、大学入試においては2年目となった「大学入学共通テスト」が大幅に難化（全国平均点が大きく低下）し、二次試験の出願において難しい判断を迫られました。こうした困難な状況にあっても、それぞれの生徒が目標に向かって粘り強く努力し、立派に志望校への合格や就職先への内定を勝ち取ってくれました。

今年度も、引き続きwithコロナの中で進学・就職に向けた準備を進めていかなければなりません。Web上でのバーチャル・オープンキャンパスやオンライン説明会などの機会を上手に活用しながら、一人一人が納得のいく進路選択ができることを願っています。進路課では、必要な情報発信と一人一人に応じたきめ細かな進路指導に努めて参りますので、お子様の進路のことで心配なことやお気付きの点がございましたら、お気軽に進路課まで御連絡ください。